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Zitat von agroetsch

Hallo Roland,

also so ganz unwichtig ist das Image nicht. Ich würde deswegen wohl kaum einen BMW
oder vermutlich auch keinen Benz fahren, weil ich mich mit dem Image dass diese in
der Öffentlichkeit haben nicht identifizieren kann...

Was tut das Image denn? Beindruckt andere? Gibt ein besseres Selbstwertgefühl? Verursacht
mehr "Fahrvergnügen"? Für mich persöhnlich ist es, gleichwertige Fahrzeuge vorausgestzt
(VW/Porsche) nur von Nachteil! Es macht vieleicht die Nchbarn unnötig neidisch, auf
Parkplätzen gehen Diebe garantiert leiber zum Porsche als zum VW der da neben steht! Ich
sehe auch nicht ein, dass ich für das fast identische Fahrzeug tausende mehr zahlen soll, nur
weill da ein anderes wappen drangeklebt ist ( das Geld lege ich lieber in meine
Lieblingsbeschäftigung an - Bier trinken! :trinken ). Meine Eltern fuhren immer nur Mercedes,
meine Schwester schwört auf Volvo, und ich habe Oberklassefahrzeuge der verschiedensten
Färbungen gefahren/besessen, vom teuersten Cadillac bis hin zum Dicken. Jede Marke
versuchte mich hier und da mit Image zu fangen, aber wenn's drauf ankam/kommt, zählt doch
eigentlich nur das, was das Fahrzeug für mich als Fahrer und meine Mitfahrer bietet! Das Image
ist doch nur etwas für die Leute, an denen ich vorbei fahre, und die mir weder dabei helfen, das
Fahrzeug zu bezahlen, noch mir iregentwelche andere Vorteile beschaffen!
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